



LA EMPRESA ASEGURÓ QUE SU MATRIZ ES 100% RENOVABLE.

Candelaria fue abastecida en si 100% con ERNC

MINERÍA. *Esto durante el año 2023, según informó la empresa.*

Minera Candelaria informó que alcanzó un importante hito en "su camino hacia la sostenibilidad". El pasado 15 de julio, el Coordinador Eléctrico Nacional (CEN) certificó que la minera fue abastecida en su totalidad con energía eléctrica proveniente de fuentes renovables durante el año 2023. Esta acreditación se realizó a través de la plataforma RENOVA, el Registro Nacional de Trazabilidad de Energías Renovables del CEN, que proporciona un reporte completo y único para contabilizar todas las energías renovables generadas y consumidas en el país. Para la minera, este logro no solo representa un paso significativo para la empresa "sino también para la industria minera en general, que busca cada vez más soluciones sostenibles".

Minera Candelaria informó que ha implementado diversas iniciativas para reducir su huella de carbono.

"Entre ellas, destaca el contrato de abastecimiento de energía eléctrica con la empresa AES Andes, vigente hasta 2035, que ha sido fundamental para alcanzar este logro. Este contrato asegura que toda la energía consumida por la minera provenga de fuentes renovables, alineándose con los objetivos de la compañía de disminuir su impacto ambiental y promover prácticas sostenibles en sus operaciones", destacó la empresa.

Actualmente, el equipo de Minera Candelaria se encuentra trabajando para lograr nuevamente el 100% de abastecimiento con energía renovable en 2024 y 2025.

Además, la minera está desarrollando planes adicionales para aumentar la eficiencia energética y reducir aún más las emisiones de carbono. Esto incluye la inversión en tecnologías avanzadas y la optimización de sus procesos operativos para maximizar el uso de energía limpia.

La minera agregó que "la certificación de Minera Candelaria por parte del CEN también es un testimonio del creciente reconocimiento de la importancia de la sostenibilidad en el sector energético. A medida que las empresas mineras y otros sectores industriales buscan reducir su impacto ambiental, el uso de energía renovable se ha convertido en una prioridad. Minera Candelaria, con su dedicación a la energía limpia y sus esfuerzos por mantener altos estándares de sostenibilidad, se posiciona como un ejemplo a seguir".

Candelaria finalizó con que "este logro destaca el compromiso de Minera Candelaria con la sostenibilidad y la posiciona como líder en prácticas responsables en el sector minero. La empresa demuestra que es posible operar a gran escala minimizando el impacto ambiental y promoviendo la energía renovable".